

# *Resurrección.*

---

El día de hoy estamos conmemorando, celebrando y recordando la resurrección de Jesús.

Es un hecho histórico que certifica, garantiza y da validez a nuestra fe; Y comprueba que Jesús es quien dijo ser: el unigénito y eterno hijo de Dios.

Es tan importante la resurrección que el Apóstol Pablo dijo:

**1 Corintios 15:14** *PDT 14 Si Cristo no ha sido resucitado, entonces nuestro mensaje no tiene caso ni su fe tampoco.*

Así de crucial es la resurrección.

El Apóstol Pablo escribió esto porque por aquellos días, se infiltró una herejía que enseñaba que la resurrección de los muertos no existe. Pablo dijo:

*- si no existe, entonces Cristo no resucitó tampoco.*

Para el Apóstol Pablo, la resurrección es la columna vertebral del cristianismo. Es el fundamento más importante de nuestra fe. Es lo que hace distinto al cristianismo de todas las demás religiones y filosofías del mundo.

Nuestra fe no descansa en argumentos de reflexión humana; nuestra fe descansa en un acontecimiento histórico:

*Cristo nuestro salvador,  
murió por nuestros pecados,  
resucitó de entre los muertos  
y está vivo el día de hoy.*

Adoramos a un Cristo vivo, que nos escucha, que nos visita cuando le adoramos, que nos responde cuando clamamos a él, que nos acompaña ahora mismo en nuestras dificultades; y que regresará por nosotros.

Si Jesús no hubiera resucitado de los muertos, nuestra fe sería como todas las demás. Sería tan solo las buenas ideas, y los ideales de algún buen hombre; ilustrado y brillante que un día vivió pero está muerto y sepultado.

Pero el hecho de que Jesús está vivo el día de hoy, le da a nuestra fe una dimensión mucho más trascendente que cualquier otra fe o ideología humana.

Nuestra fe no se basa en teorías por comprobarse, Nuestra fe se basa en hechos reales tan contundentes que más bien han tratado de negarse u ocultarse.

La resurrección, desde la perspectiva de la humanidad de Jesús, significó *dejar atrás un estado*; el estado de humillación, de limitación, y de fragilidad al que se tuvo que someter cuando asumió un cuerpo humano. Esos tres días guardado en la tumba fueron tres días de transformación; fue una metamorfosis; y cuando se levantó de la muerte ya tenía un cuerpo glorificado.

La resurrección, desde la perspectiva de la humanidad de Jesús, significó *acceder a un nuevo estado*, el estado de glorificación, de autoridad y de poder en el que se encuentra hoy. Jesús no resucitó para seguir siendo el mimo de antes.

La resurrección, desde la perspectiva de la humanidad de Jesús, significó *acceder a un nuevo rol*, el que tiene ahora, de intercesor en favor de nosotros.

La resurrección, desde la perspectiva de la humanidad de Jesús, significó *una nueva actividad*, el que se fue a preparar un lugar para nosotros, para que un día estemos siempre con él.

La resurrección, desde la perspectiva de la humanidad de Jesús, significó *una nueva espera*, el que espera el momento en el que él regresará por su pueblo. Jesús regresará por todos aquellos que le están esperando y aman su venida.

Para el cristiano, la resurrección simboliza *la nueva vida en Cristo*. La vida cristiana es una resurrección, porque en el bautismo morimos a la vida pecaminosa que llevábamos cuando vivíamos lejos de Dios, y resucitamos a la nueva vida. Pero también accedemos a *una nueva posición*, la de hijos de Dios, y adquirimos *una nueva ciudadanía* la de los cielos. etc. Quizá por eso el Apóstol Pablo dijo:

**Filipenses 3:10** *Lo que quiero es conocer a Cristo y experimentar el poder de su resurrección.*

Pablo dice: quiero conocer a Cristo; pero también dice: quiero experimentar, en mi vida el poder de su resurrección. Quiero vivir en la dimensión que implica en mi vida, la resurrección de Cristo.

Con estas palabras el Apóstol Pablo nos deja ver que la resurrección de Cristo no es solamente un acontecimiento histórico; sino una experiencia práctica.

Con estas palabras el Apóstol Pablo nos enseña que la resurrección de Cristo tiene un poder vigente en nosotros. Ese poder efectivo y que está activo el día de hoy. El poder de la resurrección, según el Apóstol Pablo, es algo que debemos vivir todos los días. Entonces:

*La resurrección de Cristo mas que un hecho para conmemorar,  
es un poder para experimentar.*

¿Como debe afectarnos esta verdad?

**Nos afirma ante la dificultad.**

En general, la vida nos es fácil. Pero en estos últimos días, y en los que vienen; entenderemos mejor esta expresión.

Pero el saber que Cristo resucitó de la muerte y hoy está vivo, nos afirma ante la dificultad; porque sabemos que cuando oramos nos acercamos a un Cristo vivo, que nos escucha, que nos ayuda, que nos acompaña, y que cuida de nosotros. Esto genera un impacto en nuestro interior que nos afirma ante la dificultad.

Yo se que no estoy solo, Dios está conmigo. Y tu también debes saberlo: *no estás solo en esto*. Dios está contigo y el es capaz de producir milagros de provisión y de sanidad, para ayudarte; porque está vivo y te escucha y te responde.

Estamos adorando y confiando en un Dios vivo, todo poderoso que está por encima de las familias, de las naciones y de la historia; y nada de lo que está sucediendo en el mundo se ha escapado de su control

Crear en la resurrección de Cristo nos afirma en la dificultad; porque Jesus dijo:

**Mato 28:20 20** “...y he aquí yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo. Amén.

En esta dificultad, el Señor está con nosotros.

¿Como debe afectarnos esta verdad?

### **Nos ubica en la realidad.**

Si creemos que Cristo resucitó, entonces también creemos que lo que Cristo enseñó es cierto. Y el enseñó que un día regresará por nosotros.

Jesús no nos dio un tiempo exacto de su regreso, pero si nos dio señales para identificar cuando ese tiempo se acerca. El dijo:

**Mateo 24:32 y 33 32** »De la higuera aprended la parábola: Cuando ya su rama está tierna y brotan las hojas, sabéis que el verano está cerca. **33** Así también vosotros, cuando veáis todas estas cosas, conoced que está cerca, a las puertas.

Jesús dice: así como de acuerdo a las señales de la naturaleza identificas los cambios de las estaciones; así también, de acuerdo a las señales en el mundo, identifiquen la proximidad de mi venida.

Jesús enseñó que antes de su regreso el mundo experimentarías serias convulsiones en lo ecológico; en lo social; dentro de la iglesia misma; y también habría algunos ajustes geopolíticos.

Esto significa que hay una explicación bíblica para realidad que vive el mundo.

Todo lo que está ocurriendo no debería asustarnos, ni sorprendernos; pero si debería alertarnos; porque en teoría todos conocemos la escritura. Todo se esta alineando de acuerdo a lo que enseña la palabra de Dios.

¿Como debe afectarnos esta verdad?

### **Nos da esperanza para el futuro.**

No solo nos acercamos a un Cristo vivo, que gobierna sobre todo lo que existe, nos acercamos a un Cristo vivo que volverá por nosotros y que no nos dejará aquí cuando todo esto se ponga peor; esto hace que pensemos en el futuro con esperanza.

Jesús mismo dijo:

**Lucas 21:28** 28 *Cuando estas cosas comiencen a suceder, erguíos y levantad vuestra cabeza, porque vuestra redención está cerca.*

Jesús dice, erguíos, no dice apachurao. Dijo levantad vuestra cabeza, no dice escóndanla. Las palabras de Jesús nos enseñan que el ver todo lo que está ocurriendo en el mundo, deben provocarnos esperanza de que su regreso está cerca.

Tu y yo más que permitirle al miedo dominarnos, debemos prepararnos para el encuentro de nuestro Señor.

Yo no estoy diciendo que su regreso será hoy o mañana, pero si deberíamos prepararnos como si fuera hoy o mañana. Porque sabemos que él vendrá y ya estamos viendo las señales.

Todo lo que últimamente está ocurriendo en el mundo, está purificando su iglesia.

*La resurrección de Cristo más que un hecho para conmemorar,  
es un poder para experimentar.*

Tu y yo tenemos que experimentar en nuestra vida, la presencia de un Cristo vivo. Tu y yo debemos ubicarnos en la realidad de lo que nos enseña la palabra de Dios para estos tiempos. Y tu y yo debemos mirar el futuro con esperanza porque Jesucristo resucitó y está vivo.

Saber esto, nos afirma en la dificultad, nos ubica en la realidad y nos da esperanza en el futuro.

Vamos tomar un momento para adorar a Jesús.

Conclusión.

Creo que la resurrección de Cristo, trae grandes lecciones a nuestra vida en este tiempo:

1-Así como Jesús estuvo un período de tres días guardado en una tumba; nosotros estamos un período guardados en nuestras casas.

2-Así como en ese período Jesús sufrió una transformación que lo capacitó para su nueva dimensión; así nosotros en este período debemos sufrir una transformación que nos capacite para la nueva realidad y el nuevo mundo que enfrentaremos después de todo esto.

3- Así como Jesús murió y dejó atrás su estado de limitación humana al morir y ser sepultado. Así tu y yo estamos muriendo a muchas cosas que solíamos hacer; a un estilo de vida que conocíamos; a muchas cosas que disfrutábamos.

4- Así como Jesús resucitó, también nosotros pronto resucitaremos, saldremos de esta situación a una nueva vida; solo hay que esperar el día de la resurrección.

Tomemos este tiempo de cuarentena, como el tiempo cuando Jesús estuvo en el sepulcro. Pero asegúrenos que cuando llegue el día de salir de la tumba, ya no seamos los mismo que fuimos antes de entrar en ella.

Asegúrenos que resucitemos a una nueva dimensión de cercanía con Dios, a una nueva dimensión de poder y habilidades que nos capaciten para el mundo que va existir antes de la venida de nuestro Señor Jesucristo.

Sin embargo, todos los días estamos a tiempo para empezar a vivir una nueva vida. Hoy es un buen día para empezar a vivir una nueva vida: con una mayor devoción a Dios, con una confianza en Dios renovada; con una determinación a santificarnos mas y mas; pero también con mayores capacidades para enfrentar la adversidad.